

15/05/2011

Carlos Sánchez, 6º de 128 jugadores ...

Promociones DV Clasificados 11870.com Vivienda Empleo Coches mujerhoy.com

Domingo, 15 mayo 2011

Hoy 14 / 16 | Mañana 8 / 17 |



Iniciar sesión con

Regístrate

[Portada](#) [Gipuzkoa](#) [Deportes](#) [Economía](#) [Más Actualidad](#) [Gente y TV](#) [Ocio](#) [Participa](#) [Blogs](#) [Servicios](#) [Hemeroteca](#)

IR

[Alto Urola](#) [Alto Deba](#) [Bajo Deba](#) [Bidasoa](#) [Comarca](#) [Costa Urola](#) [San Sebastián](#) [Pasaia -Errenerteria](#) [Tolosa-Goierrri](#)

Estás en: [diariovasco.com](#) > [Noticias Gipuzkoa](#) > [Noticias Costa Urola](#) > Carlos Sánchez, 6º de 128 jugadores en un torneo juvenil de ajedrez en Cantabria



Promoción Edificio Hondartegi Orio

AZKOITIA

Carlos Sánchez, 6º de 128 jugadores en un torneo juvenil de ajedrez en Cantabria

12.05.11 - 04:22 -

Carlos Sánchez realizó un torneo impresionante el sábado en Cantabria, en uno de los mejores torneos para escolares de todo el Estado, con más de 500 jóvenes jugando al ajedrez. En la categoría de sub-14 participaban 128 jugadores y el azkoitiarra Carlos Sánchez terminó empatado en el 3º-6º puesto con 6,5 puntos, y no quedó tercero porque su desempate era peor, lo cual hubiera sido toda una proeza para nuestra joven promesa. Ahora se prepara para los Juegos Escolares de Euskadi que se disputarán los días 28 y 29 de mayo en Vitoria.